



インターンシップ報告会（2学年）

7月11日（火）インターンシップの発表会が行われました。各企業が提供するサービスや働くために必要なスキルや資格をパワーポイントにまとめました。今回の発表は個人発表ということでまとめる作業や発表原稿作成まで全て一人で行いました。内容を整理する・レイアウトを見やすくする・聞いている人に分かりやすく伝えるなど各々得意苦手があり、放課後の時間を活用し担当の先生にアドバイスをもらいながら一生懸命準備をしていました。発表本番では、緊張の中立派に発表する姿が見られ、多くの質問やアドバイスがありとても有意義な時間となりました。今年度も1月にはMy Project Awardに出場する予定です。今年度は全国Summitに進出できるようこの経験を活かしていきたいと思えます。



暑い日が続いたので・・・

毎年、異常な気温上昇が続き、今まで体験したことのないような暑さと湿気が北海道を襲うようになりました。特に8月21日の週は35度以上になる地域も多く、学校によっては臨時休業にしたり、早めに切り上げて放課させたりと対応を迫られました。本校では人数が少ないことから各学年を空調の効いた情報処理室などで授業をするようにし、ジャージ登校も可にしました。これからは過去に例のない暑さ対策が迫られるようになりました。より生徒が住みやすい学校環境が必要です。



夏休み明け全校集会

8月18日（金）夏休み明けの全校集会が行われました。まずはじめに賞状伝達が行われ、3年生長沼さんと2年生豊島君が全商ビジネス文書実務検定1級を取得し、表彰されました。上位級の取得は大変難しく、合格したことにはとても価値のあることです。おめでとうございます。続いて山田校長から実体験を交えて、メールによる詐欺行為がより巧妙になり、より人を慌てさせるものになっているので生徒同士でも情報共有することが肝要であるというお話がありました。



臨時生徒総会

本校では休み時間の携帯電話の使用が認められていませんでしたが、生徒会が中心となり、自分たちではじめを持ったルール作りを行い、休み時間の使用を認めてもらおうと動き出していました。このことについて学校祭での試用期間を経て、8月23日（水）に臨時生徒総会を開催し、提案されました。ここで携帯電話及びスマートフォン・スマートウォッチなどの電子機器の使用ルールについて全校生徒で意見交換を行いました。併せて、生徒数の減少による生徒会役員の人数について生徒会規約の一部改正が議論されました。どちらも原案どおり採決されました。



令和5年9月の行事予定

9月1日(金)	前期期末考査（～5日まで）	9月16日(土)	就職試験開始
9月6日(水)	生徒会役員立候補者告示	9月18日(月)	敬老の日
9月8日(金)	体育大会選手選出	9月22日(金)	体育大会
9月10日(日)	全商英語検定	9月24日(日)	全商情報処理検定
9月14日(木)	生徒会役員選挙	9月30日(土)	オープンスクール